



**XX Domingo del TO**  
**17 agosto '25 – Ciclo C**



## **DESPIERTA**



## **AMBIENTACIÓN**

Hermanos, es tiempo de despertar. Jesús viene a traer una paz que exige tomar partido por la verdad, la justicia y el amor.

No podemos callar ante la guerra, el hambre, la desigualdad o la violencia. Su palabra hoy nos invita a gritar con los que gritan, a caminar con los que luchan y a sembrar esperanza donde parece no haberla.

Abramos el corazón y dejemos que su fuego nos ponga en camino.

En el silencio me encuentro contigo y sueño la posibilidad de cambio en mí, de cambio en lo que me rodea.

## CANTO.

### FUEGO – PABLO COLOMA

[https://youtu.be/kH3qAY\\_G-So?si=4qW2Xc7BWUuGt5Hu](https://youtu.be/kH3qAY_G-So?si=4qW2Xc7BWUuGt5Hu)

### EVANGELIO – Lucas 12, 49-53

«He venido a arrojar un fuego sobre la tierra y ¡cuánto desearía que ya estuviera encendido! Con un bautismo tengo que ser bautizado y ¡qué angustiado estoy hasta que se cumpla! «¿Creéis que estoy aquí para traer paz a la tierra? No, os lo aseguro, sino división. Porque desde ahora habrá cinco en una casa y estarán divididos; tres contra dos, y dos contra tres; estarán divididos el padre contra el hijo y el hijo contra el padre; la madre contra la hija y la hija contra la madre; la suegra contra la nuera y la nuera contra la suegra.»

### Para profundizar la Palabra hoy (*Marie-Noëlle THABUT*)

**Jer 38, 4-6.8-10.** Sólo, un extranjero reconoce un enviado de Dios en este hombre suplicado y le salva la vida. Un día, otro extranjero dirá del Enviado: «Verdaderamente, este hombre era un justo, un enviado de Dios» ...

**Salmo 39.** ¡Bendito sea Dios, Padre de nuestro Señor Jesucristo! Él oye el grito de los que sufren y los saca de la fosa.

**Heb 12,1-4.** Este texto es como un himno que convendría meditar. Guardar «los ojos fijos en Jesús», para tener la fuerza y el coraje necesarios y poder correr, hasta el final, la prueba de la Fe.

**Lucas 12, 49-53.** Para describir su misión, Jesús la compara a un fuego: «¡He venido a aportar un fuego sobre la tierra y cómo querría que estuviera ya encendido!» Rápidamente, se pudieron medir las consecuencias del anuncio de la Buena Nueva, tanto en el mundo judío como entre los paganos. A partir del fuego de Pentecostés, este anuncio es como un fuego que se extiende a toda velocidad tanto sobre la yerba seca

como en el bosque. San Pablo escribe a los Corintios y les dice: “Predicamos un Mesías crucificado, escándalo para los judíos, locura para los paganos” (1Co 1,23). Cuando Jesús anuncia esos desgarros, no es, para él, la expresión de un presentimiento, no: Jesús habla de experiencia. Después de un momento de entusiasmo, sus amigos de infancia y sus familiares más próximos se pusieron contra él porque, hablando, les llegó a decir que su misión desbordaba ampliamente las fronteras de Israel. Así es, el fuego alumbrado por Jesús conduce a optar por la radicalidad. Enviado al mundo perdido para hablarle del amor y de **la salvación de Dios**, Jesús ha encontrado el sufrimiento y la muerte tal y como él mismo lo había anunciado. Pero su Resurrección debe darnos todo el ánimo que necesitamos: el Espíritu nos ha sido dado y nos cubre ¡A nosotros pues el propagar ese fuego!

### **Pistas para la oración**

- ¿Qué fuego ha encendido Jesús en tu vida?
- En diálogo con Él comparte lo descubierto.
- Nuestra comunidad, ¿cómo puede transmitir el fuego que trae Jesús?



**MÚSICA AMBIENTAL.**

**LYDIA MCCAULEY – BLUE VALE**

<https://youtu.be/D4lqxUKo4XI?si=UihFN3VMttdqk2jG>

## DESPIERTA

Despierta,  
es la hora de caminar  
desde abajo,  
con la mirada fija en lo alto.  
Es mi hora,  
es nuestra hora,  
la de provocar respuestas,  
la de desatar nudos,  
la de abrazar desafíos nuevos.  
Él viene a traer paz,  
pero no una paz cómoda,  
sino una paz que exige  
tomar partido por la verdad,  
por la justicia,  
por el amor.  
Una paz que no huye  
de la realidad,  
que enfrenta la guerra  
en tantas casas,  
en tantas tierras,  
que denuncia el hambre  
como arma,  
que mira de frente

la injusticia  
y no baja los ojos ante  
la desigualdad,  
la discriminación,  
la violencia que roba  
infancia y honra,  
las bombas que cortan la vida.  
Despierta,  
no te quedes callado,  
no te quedes quieta.  
No te encierres en la pantalla  
mientras el mundo arde.  
Grita con los que gritan,  
acompaña a los que lloran,  
camina con los que luchan,  
siembra esperanza donde  
la han arrancado.  
Despierta...  
porque todavía hay vida,  
todavía hay ilusión,  
todavía hay esperanza.  
Eres esperanza.  
somos esperanza.

## CANTO.

### RUAH - IXCÍS

[https://youtu.be/nBv\\_jlXFtwM?si=DIMdKF08FUmelOEp](https://youtu.be/nBv_jlXFtwM?si=DIMdKF08FUmelOEp)

### ESCÚCHAME – RUAH

<https://youtu.be/gQtkSndgz-E?si=D4UeVAZ4Ix153KJR>



**Hermanas de la Caridad de Santa Ana**  
C/ Madre Ráfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)  
[www.chcsa.org](http://www.chcsa.org)

